

Khattabi : à peine condamnée, déjà promue ministre

Depuis plusieurs années, Macron nous a habitué à nommer ou à conserver en poste des ministres condamnés ou mis en examen, il n'y a donc rien de surprenant à voir Fadila Khattabi intégrer le gouvernement au poste de Ministre déléguée chargée des personnes handicapées.

En effet, la députée de Côte-d'Or intègre le gouvernement lors du « remaniement-remerciement » **quant à leur participation à la destruction des retraites des salarié.es** . Pour rappel, la députée s'était particulièrement illustrée lors du mouvement social contre l'ignoble réforme des retraites en refusant de recevoir et d'échanger avec l'intersyndicale départementale pour un motif totalement fallacieux (un improbable manque de chaises dans sa permanence), et aussi avec sa tirade aux député.es qui devaient « ouvrir leurs chakras ». Pathétique.

Khattabi condamnée ? Eh bien oui !

Cette chère députée de la 3ème circonscription de Côte-d'Or a été condamnée ce jeudi 23 juin 2023 par le Conseil des Prud'hommes. Effectivement, la désormais ex-présidente de la Commission des Affaires sociales de l'Assemblée Nationale (et maintenant ministre) avait fait choix de s'affranchir du Code du Travail face à une employée. Khattabi a donc été condamnée à verser une somme de 6 522.27 € à l'une de ses anciennes salariées **pour des heures supplémentaires impayées**, ainsi qu'une somme de 300 euros en **guise de dommages et intérêts pour non-respect des durées maximales de travail et des temps de repos**.

La nomination de Khattabi, comme ministre, est un nouvel affront aux millions de travailleuses et de travailleurs et un véritable symbole de la politique macroniste qui ne vise qu'à détruire les conquêtes sociales et en particulier le Code du travail !

Cette arrivée au gouvernement d'une macroniste forcenée démontre que le gouvernement ne souhaite en aucun cas changer de politique et va continuer de développer une ligne ultra-libérale et répressive. Notre organisation syndicale fera face et continuera à se mobiliser pour défendre une meilleure répartition des richesses, l'écologie, les libertés publiques et pour une société plus juste !

soyons solidaires !